

# Meet German NSTA Sagana Murugathas



## About Me

Mein Name ist Sagana Murugathas und ich bin die deutsche TA für dieses Jahr. Ich wohne in Aachen/ Deutschland, wo ich auch die RWTH Aachen besuche. Aachen ist eine wunderschöne kleine Stadt, die an Belgien und den Niederlanden angrenzt. Innerhalb von 20 Minuten kann man beide Länder einfach erreichen. Wenn ihr mal die Chance habt Aachen zu besuchen, müsst ihr euch unbedingt mal die schöne Innenstadt anschauen und die leckeren Printen probieren.

Meine Eltern kommen beide aus Sri Lanka, ich bin allerdings in Deutschland geboren und aufgewachsen. Trotzdem spreche und schreibe ich fließend Tamilisch und bin auch sonst sehr mit der Kultur meiner Eltern verbunden. Vor allem das Essen ist unverwechselbar, ihr müsst es auf jeden Fall mal probieren!

Ich freue mich unglaublich in Albion zu sein und bin schon sehr aufgeregt euch alle kennenzulernen! Ich bin mir sicher wir werden eine gute Zeit haben!



# Sagana Murugathas

## ABOUT ME

**My name is Sagana Murugathas and I am the German TA for this year. I live in Aachen/Germany where I also go the RWTH Aachen University. Aachen is a beautiful little town, bordering Belgium and the Netherlands. Within 20 minutes you can easily reach both countries.**

**My parents are both from Sri Lanka, but I was born and raised in Germany. I speak and write Tamil fluently. I am very connected to the culture of my parents. The food is distinctive, you definitely have to try it!**

**I'm incredibly happy to be in Albion and I'm very excited to meet all of you! I am sure we will have a great time!**